

JURNALIS

GM-Win Beri Ucapan Selamat Buat Hengky Honandar dan Randito Maringka

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALIS.ORG

Jan 9, 2025 - 23:09



Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian Berikan Ucapan Selamat Buat Hengky Honandar dan Ranfito Maringka

BITUNG - Mantan Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Nonor Urut 1 Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian (GM-Win) menyampaikan ucapan Selamat kepada Walikota dan Wakil Walikota terpilih pada pilkada Serentak 2024, Hengky Honandar dan Randito Maringka.

Hal itu disampaikan usai Pleno Terbuka penetapan Pasangan calon Terpilih oleh KPU Kota Bitung, yang digelar di Kantor DPRD Kota Bitung, Kamis (09/01/2025).

Atas Penetapan itu sebagai Rival dalam Pilkada 2024 Geraldi-Erwin memberikan ucapan Selamat kepada Hengky Honandar dan Randito Maringka sebagai pasangan terpilih menjadi Walikota dan Wakil Walikota Bitung. Berikut Ucapan dan Harapan Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian;

'Syalom, Damai di hati, Assalamu Alaikum, Om Suwastiastu, Ñamo Budhaya, Salam Kebajikan, Rahayu.

Masyarakat Kota Bitung dimanapun berada, tahapan demi tahapan Pilkada Kota Bitung 2024 telah kita lewati bersama

Dan, hari ini, Kamis (09/01/2025), kita sudah sampai ke salah satu tahapan penghujung, yakni Penetapan Calon Terpilih yang digelar KPU Kota Bitung.

" Saya Geraldi Mantiri bersama Erwin Wurangian menyampaikan selamat kepada pasangan calon terpilih Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bitung Hengky Honandar-Randito Maringka.

Dengan tidak mengurangi esensi dan dari lubuk hati yang paling dalam, kami mengucapkan banyak selamat telah terpilih pada tanggal 27 November 2024 kemarin melalui proses pesta demokrasi serentak yang diselenggarakan.

Mari bergandengan tangan jaga keberagaman dan kerukunan serta membantu mewujudkan kota ini lebih maju kedepan demi untuk masyarakat Kota Bitung yang sejahtera.

Di kesempatan yang berbahagia ini, saya juga menyampaikan permohonan maaf atas ketidakhadiran dalam proses pleno akhir tahapan proses pilkada 2024 ini.

Tak lupa juga apresiasi terhadap KPU, Bawaslu, Forkopimda dan masyarakat Kota Bitung yang telah bersama-sama menyukseskan tahapan demi tahapan Pilkada di Kota Bitung.

Merdeka...!!! (AH)